



Foto: Pural 2021

Pural feiert 25. Geburtstag

von [Heike van Braak](#) | Jun 30, 2021 |

Grund zum Feiern bei Pural: Die Vertriebs GmbH aus Baden-Baden begeht ihr 25. Jubiläum. Dabei fing Pural 1996 ganz bescheiden an, und nur die wenigsten hätten gedacht, dass aus der kleinen Pariser Bäckerei Puraliment ein deutschlandweit agierender Großhändler für Bio- und Naturkost werden würde. Ursprünglich machten die Übernahme der Kosmetikmarke Eubiona und die steigende Nachfrage nach den Produkten der eigenen Marke Pural die Gründung einer Vertriebs GmbH innerhalb der Claus-Gruppe notwendig. Pural begann dann mit zwanzig Kunden und 600 Artikeln von 18 Marken, heute sind es 1.400 Kunden, denen Produkte von mehr als 400 Marken zur Verfügung stehen. Im Hintergrund sorgte die Muttergesellschaft Claus Reformwaren Service Team GmbH zwischen 2009 und 2019 für den Ausbau eines fächendeckenden Vertriebsnetzes, neue Lagerstandorte in Fürstfeldbruck, Dortmund und Stockstadt sowie den Neubau einer Lagerhalle am Stammsitz Baden-Baden. Bereits 1998 trat Pural dem Demeter-Verband bei und listet seither viele Webbereiter der biodynamischen Bewegung wie vegetarische, vegane und glutenfreie Produkte. „Je nach Pandemie-Lage feiern wir im Herbst eine virtuelle Geburtstags-Party“, kündigt Geschäftsführerin Ulrike Claus an.

Link: <https://www.biowelt-online.de/news/pural-feiert-25-geburtstag/>